

LOCAL | Política

El PP critica la campaña del PSOE para enturbiar la recuperación de Aguas de Priego SL

Los populares recuerdan que fue la gestión socialista la que llevó a la entidad al borde de la quiebra.

Redacción

Viernes 14 de noviembre de 2025 - 16:54



El Partido Popular de Priego ha lamentado en un comunicado de prensa emitido por su Junta Local, la campaña de desinformación puesta en marcha por el PSOE local tras las declaraciones realizadas ayer jueves en rueda de prensa por el portavoz municipal y secretario de política municipal de la ejecutiva local, Toni Musachs y Antonio Caballero respectivamente.

Como recoge el comunicado emitido por los populares, "el PSOE ha decidido impugnar el acuerdo final que permitirá sacar definitivamente a la sociedad Aguas de Priego, S.L. de la causa de

disolución", un paso que desde el PP consideran, "imprescindible para salvar el servicio municipal de aguas y garantizar que siga siendo público, eficiente y sostenible", recordando que este acuerdo, "no sólo es plenamente legal, sino también necesario para cerrar un capítulo oscuro de la gestión socialista que llevó a la entidad al borde de la quiebra".

Según el PP, "la Intervención municipal ha emitido ya un informe claro y contundente en el que desestima la alegación sin sentido presentada por el PSOE, al no existir irregularidad alguna en el procedimiento seguido por el Ayuntamiento". Informe que como adelantan, será elevado al próximo Pleno Municipal, donde también se abordará la adjudicación del préstamo de compensación de deudas de Aguas de Priego, "paso final para eliminar el patrimonio negativo de la sociedad y devolver la estabilidad financiera al servicio".

El Partido Popular considera que este nuevo ataque del PSOE, "no es más que un intento desesperado de embarrar la gestión impecable del actual alcalde de Priego, quien, con esfuerzo, rigor y transparencia, ha conseguido revertir los efectos de la nefasta política del gobierno municipal socialista de 2007-2011, cuando vendió el agua y además dejó a Aguas de Priego sentenciada a la disolverse desde su primer minuto de vida".

En este sentido, el PP señala que advirtió lo que iba a ocurrir, en relación a que la empresa mixta ha estado en varias ocasiones al borde de la disolución, añadiendo que, "frente al abandono, la opacidad y el despilfarro socialista, el actual equipo de gobierno ha trabajado durante años con seriedad y responsabilidad para recuperar la gestión pública del agua y garantizar la continuidad de un servicio esencial para los vecinos de Priego".

En este sentido, la nota de presa hace constar la necesidad de recordar a los prieguenses, "que la recuperación del servicio municipal de aguas ha supuesto un esfuerzo económico sin precedentes, que ha obligado al Ayuntamiento a destinar más de 12 millones de euros para corregir los errores del PSOE". En concreto, 3,012 millones de euros por la adquisición de participaciones; 2,5 millones correspondientes al aval del préstamo; 2,63 millones en intereses del préstamo pagados hasta la fecha presente; 2,5 millones del capital préstamo que se amortizará en 2026; y 1,6 millones de euros de la actual operación de compensación.

Una cantidad "elevadísima", como así la define el PP que, como reitera en su nota, "los prieguenses estamos pagando hoy por culpa de las decisiones del PSOE de entonces, encabezado precisamente por el Sr. Caballero Villena que fue parte activa de aquel gobierno socialista como concejal y que hoy pretende dar lecciones de gestión y legalidad".

Ante estos argumentos, el PP de Priego reitera que el equipo de gobierno, "ha actuado siempre dentro del marco legal, con total transparencia y con el único objetivo de garantizar el futuro del servicio municipal de aguas y proteger los intereses de todos los ciudadanos de Priego".

Por ello, rechazan categóricamente las acusaciones vertidas por el PSOE, afirmando que afirmamos los prieguenses, "merecen conocer la verdad: si hoy nuestro municipio ha tenido que destinar casi 12 millones de euros a sanear la empresa, es única y exclusivamente por la irresponsabilidad del PSOE y su gestión ruinosa".

Por último, los populares adelantan que seguirán trabajando, "como hasta ahora, con seriedad, honestidad y compromiso para mejorar la calidad de vida de los vecinos de Priego, asegurando un servicio de aguas público, ágil y de calidad. Instando al PSOE que vendió el agua y demostró durante muchos años su falta de capacidad para gestionar los recursos públicos, que abandone los bulos, el tacticismo".